

Fanclub aktuell

Auf diese Termine können wir uns freuen:

18.10.19 "Musik für Sie", MDR, 20:15 Uhr
25.10.19 "Schlager meiner Heimat", MDR,
20:15 Uhr

01.12.19 "Advent beginnt", Kulturzentrum
Goldne Sonne, 08289 Schneeberg,
Fürstenplatz 5, 16:00 Uhr

08.12.19 "Weihnachtliches Konzert",
15537 Erkner, Bahnhofstr. 13-16,
Stadthalle Erkner, 16:00 Uhr
11.12.19 Weihnachtsveranstaltung,
Paschlewer Freizeit und Ferienhof,
06386 Osternienburger Land,
Trinumer Weg 4, 15:00 Uhr
(Änderungen vorbehalten)

Jeden Mittwoch im MDR:
„Tierisch, tierisch“

Hallo Ihr Lieben,

(Fortsetzung von Seite 1)

"Wunderbares Schlagerland Riesa", „So schön ist die Sächsische Schweiz“ für den 3. 10., „Musik für Sie“ vom Winzerfest Freyburg (25. 10.) und unsere Abendsendung zu 25 Jahre „Tierisch, tierisch“, die am 20.11.19 um 20:15 Uhr ausgestrahlt wird und wofür ich mit Lars Christian Karde von MDR-Jump 3 Tage unterwegs war. Die Moderation der Gala anlässlich des 2. Internationalen Märchenfilmfestivals in Annaberg-Buchholz war auch für mich ein großartiges Erlebnis. Dazu kam die Vorbereitung und Umsetzung meines Musikvideos für „Weil ich ihn liebe“ auf Schloß Proschwitz sowie Veranstaltungen wo ich singen durfte.

Ja, das war ein ganz schönes Pensum - aber auch tolle Projekte, die einfach wieder richtig viel Freude gemacht haben. Auf das nächste große Event steure ich nun langsam zu - die Live-Show am 27. 9. auf die ich mich besonders freue. Nicht zu vergessen natürlich unsere

wöchentliche „Tierisch, tierisch“-Sendung. Mein Jubiläumsjahr 2019 hat es echt in sich und ich bin unglaublich dankbar und glücklich an so vielen schönen Projekten arbeiten zu dürfen. Am Freitag wurde nun meine neue Single „Weil ich ihn liebe“ veröffentlicht und ich hoffe, der Titel kann viele Menschen erreichen; ich bin gespannt auf die nächsten Wochen und danke Euch schon mal an dieser Stelle sehr für Eure Unterstützung! Es bedeutet mir immer sehr viel, Eure Meinungen, Anregungen, Beurteilungen und Unterstützungen zu erfahren! Wir ihr ja wißt, bin ich oft als „Einzelkämpfer“ unterwegs, habe keinen „Großen Stab“ hinter mir. Und vielleicht ist es auch besser so! So entscheide ich immer aus dem Bauch und Herzen heraus, was ich mache und was gut für mich ist. So bleibe ich ganz bei mir und damit auch meinem Publikum gegenüber ehrlich. Ich freue mich schon jetzt wieder auf viele Begegnungen mit Euch - ob persönlich - schriftlich - oder per Internet! Bleibt gesund und holt Euch das Beste aus jedem Tag raus!

Eure Uta

Märchenfilmfestival



„Es war ein so märchenhafter Abend mit ganz viel Gänsehaut gestern beim Märchenfilmfestival in Annaberg-Buchholz.

Danke, dass ich dabei sein durfte.“

Uta Bresan



Die Schlager des Sommers

Die Schlager des Sommers wurden am 13. Juli 2019 mit über 3000 Schlagerfreunden bis weit in die Nacht am Wasserschloß Klaffenbach gefeiert. Wegen eines Gewitters mit Starkregen mußte die Show aus Sicherheitsgründen gegen 21 Uhr für eine Stunde unterbrochen werden.

Die prominenten Gäste bei Florian Silbereisen waren Semino Rossi,



Ute Freudenberg, Bernhard Brink, Sarah Jane Scott, die Draufgänger, Sotiria, Die Amigos, Sarah Lombardi, Stefanie Hertel & Dirndlrockband, Jürgen Drews, Uta Bresan, Maximilian Arland und Ben Zucker. Die Sendung wurde am 10. August 2019 im MDR und im hr ausgestrahlt.



Fotos: MDR Fernsehen

- (1) Das Wasserschloß als Kulisse für die Bühne
- (2) Uta und Maximilian präsentieren im Duett „Du bist meine Ewigkeit“
- (3) Sarah Jane Scott sang ihren Titel "It's a beautiful life (Hallelujah)"
- (4) Ute Freudenberg "Jugendliebe" zusammen gesungen mit Uta, Stefanie, Maximilian und Florian
- (5) Uta und Maximilian glücklich nach ihrem Auftritt



DresdnerZeitung 3